

Staunen ist das Salz der Erde

Bleicherode: (sys) Unter diesem Motto feierten die Geschäftsführung und Belegschaft sowie zahlreiche geladene Gäste am 20. September das 10-jährige Jubiläum der Siem - Deusa Partnerschaft. In der riesigen Feuchtsalz-Lagerhalle führen die Mitarbeiter zur beeindruckenden Dekoration ein 968 Tonnen-Feuchtsalz-Haufwerk auf. Trotz widriger Umstände, wie die Insolvenz zu Beginn, einem Großbrand in der Absack-Anlage 2003 oder Kurzarbeit für die Mitarbeiter 2007 bis 2009 kann das Unternehmen eine positive Entwicklung verzeichnen. Dafür dankte Geschäftsführer Michael Pfeiffer vor allem dem Engagement seiner 82 Mitarbeiter. Heute ist die Deusa der weltweit drittgrößte Produzent von Kali-Streusalzen. Für die Zukunft ist die Umsetzung des Thermolyse-Verfahrens für die Energiegewinnung geplant. Eine Genehmigung für das ehrgeizige Projekt liegt bereits vor, die Finanzierung allerdings ist noch nicht ganz geklärt



Deusa-Geschäftsführer Michael Pfeiffer (links) und Gesellschafter Kristian Siem dankten gemeinsam allen Unterstützern, die während der noch jungen Geschichte an das Unternehmen glaubten. Foto: Spehr.